

Lukas Ratzinger ganz souverän

Kropfmühler Tennistalent gewinnt in Amberg

Seinen bis dato größten Erfolg konnte am ersten Ferienwochenende Lukas Ratzinger feiern. In Amberg, wo die BTV-Kids-Tennis-Turnierserie für die U 9- und U 10-Spieler Halt machte, setzte sich der Kropfmühler zuerst in zwei Matches in der Gruppe gegen Sven Dittmer (Nürnberg) mit 4:0, 4:1 und gegen Nick Hopfer (Leitershofen) 4:0, 4:0 durch.

Anschließend gelang im Halbfinale gegen Lovis Bertemann vom TC Großhesselohe ein glatter 4:0, 4:0-Erfolg. Auch im Finale gegen Radim Suk vom RW Eichstätt gewann Lukas Ratzinger mit 4:1 und 4:0 souverän.

Damit hat er beste Chancen, sich für das Kids-Tennis-Masters-Turnier zu qualifizieren, bei dem die jeweils punktbesten 14 Jungen und Mädchen aus ganz Bayern um den Titel kämpfen. Diese Tur-



Ungeschlagener Turniersieger in Amberg: Lukas Ratzinger.

nierserie für die Altersklassen U 9 und U 10 ist der zentrale Baustein der Förderstufe 1 des BTV-Leistungssportkonzeptes. Auch die Talentsichtung wird über diese Serie vorgenommen. – M.J.